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如鹿切慕溪水

葛雷格李奥神父凭著担任塞维
亚教区的司铎经验，深信很多
人正渴求著天主

2010年2月8日

32岁的葛雷格李奥神父是塞维亚市橄
榄圣母堂和圣若瑟工人主保堂的司
铎；他的牧职範围涉及至19个乡镇，
有超过四万名信众，他们是群思想淳
樸、性格开朗的劳工界朋友，都是来
自西班牙那一区。我们是在一个距离
他的教堂不远、公寓林立的小公园内
进行这次访问。



您是如何发现您的司铎圣召呢？

我的双亲是虔诚的基督徒，从小他们
便教导我要信赖天主，与祂倾谈时要
简率。我们全家都参加主日弥撒圣
祭，我也在塞维亚的修道院当过辅
祭。 

後来我渐渐长大，虽然仍有参与主日
弥撒，但我与天主的关係渐趋冷淡。
很奇怪地，我虽然很少祈祷，却很重
视和欣赏在信仰上言行的一致性，我
认为那是一种美德。我对任何言行不
一致的信仰都会惹恼我，这难以解释
的反应有时是会发生在热血青年人身
上的。 

完成中学阶段後，我便在大学继续攻
读法律。与一般大学生无异，我享受
与朋友叁五成群地结伴相遊、谈天说
地，话题包括上课内容、教授们、职
业志向、政治、友谊、运动、享受生
活的渴望…但在第一年我已经对这种
生活感到厌倦了；我发现我要寻找的
快乐，并不能在这种夜夜笙歌的派



对，或是在这种肤浅的空谈裏所能得
到的，因为在这些过後，你的内心仍
然是感到空虚和失落… 

我在青少年时对任何不一致的言行所
引起的憎恨感，确实让我困扰不已，
然而这却带领我一步步地走向天主。
我的一位朋友曾向我提及主业会，不
过那时我对主业会的印象是较为陌
生，而且大部份都是负面的！在未认
识它的精神前，我一直认为它只属於
那些精英或权贵人仕的。 

在我读大学的第二年时，我几乎每天
都去主业会在塞维亚的中心Plaza de
Cuba， 这是个大学生的培顺中心。
我深深地被他们那种开朗和幽默，以
及纯真的待人态度所吸引著。於是我
又再重新开始我的基督徒生活，以及
决心参与每天的弥撒感恩 祭。我在祈
祷与天主倾谈时，那蕴藏在我灵魂深
处，对无可置疑的愿景和毫不保留地
把自己交给天主的渴求一一展现。在
那时候我有一位感情稳定的女朋友，



已经交 往了数月；我与中心的神父倾
谈时，他们鼓励我在恋爱期要过著虔
敬和贞洁的生活。 

随著时间的增长，我清楚看到我的司
铎圣召，我便在1998年9月进入塞维
亚教区的修道院。 在教区的日常生活
是怎样的？ 

我每天都清楚察觉到有很多人正在渴
求着天主，当我开始在这教区工作
时，从未想过我会受他们这样爱戴
的。 

在我心目中，我很清楚知道一位司铎
一定要是天主的选民。正因为这样我
需要祈祷、举行弥撒圣祭，孝爱圣母
和圣若瑟等等。 

我也下定决心要细心照顾这地方的病
患，我会时常去探访他们，儘量帮助
他们减轻痛苦，为他们祈祷，同时依
靠著和献上他们在天主眼中极为珍贵
的祷告。 



在第一年的圣诞节，我尝试寄圣诞卡
给这区的每一教友(40,000人)。数星
期後，一位颇为陌生的女仕前来教
堂，告诉我她想要恢复信仰生活，我
问她是甚麽原因促使她这决定，她
说：「我从来没有收过圣诞卡，当我
收到这张从教堂寄来的圣诞卡後，我
便决定要重新投入我的信仰怀抱。」 

你可以看到圣神是怎样在灵魂当中行
事的了！感谢天主，在这区已有两位
年青人投身入教区的修道院了、同时
有更多人前来办修和圣事、要向天主
感谢的事情还有很多咧！ 2009年6
月，您们的教区增添了一件圣施礼华
的圣物，在您的司铎圣召路上，主业
会是如何助上一臂之力呢？ 

多亏得主业会的精神，我学会我的司
铎圣召的满全在於我要完全配合我的
主教，嘉禄•亚米高枢机(Cardinal
Carlos Amigo)和教区助理主教璜•若
瑟•阿森裘(Fr.Juan Jose Asenjo)，还
有与教区的神长和修士合一，当然还



要与教友建立密切关係，帮助他们一
切所需和替他们祈祷。我发现这司铎
圣召的奥妙，全靠主业会精神，我深
深铭感於心圣施礼华在培育神职人员
的奉献精神，我们教区想纪念他和向
他致敬，以便有更多灵魂能託付於他
的转祷。
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